

Fecha: 23-06-2024  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Título: **Detenidos y camiones incautados dejó operativo en el Norte**

Pág. : 25  
Cm2: 105,4  
VPE: \$ 105.001

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## Detenidos y camiones incautados dejó operativo en el Norte



Un operativo anti contrabando encabezado por el Ejército y Carabineros terminó con 16 personas detenidas y 13 camiones incautados en la frontera con Bolivia, confirmaron este sábado autoridades policiales.

Personal de seguridad interceptó una caravana integrada por 13 vehículos que intentaba salir del territorio nacional por pasos clandestinos hacia Bolivia, cargados con especies de contrabando, específicamente en el sector fronterizo cercano al retén Chilcaya, en el límite de la comuna de Putre con el país vecino, en la región de Arica y Parinacota.

De acuerdo al detalle entregado por el jefe de la tenencia Chungará, teniente Ignacio Acuña, todas las personas detenidas son de nacionalidad boliviana y no portaban documentación personal ni la correspondiente a la mercancía transportada.

Personal del Ejército apoya la labor policial de Carabineros en la llamada Macrozona Norte -que incluye las regiones fronterizas de Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta-, en el marco de la ley de resguardo a la infraestructura crítica, desde febrero de 2023.